



2022南中学校通信
第14号
令和5年3月24日
校長 齋藤 孝太郎

この1年を振り返ってみると、引き続き新型コロナウイルスの感染拡大を防止しながらも、多くの行事を実施することができました。すべて元通りというわけにはいきませんでした。様々な制限のある中、子どもたちは生き生きと学校生活を送り中学生らしくたくましく成長した姿を見せてくれました。これも保護者や地域の皆さまに、本校が感染防止対策を取った上で実施する教育活動にご理解ご協力をいただいたからこそその姿であると感謝しております。



(南中 HP ↑)

新型コロナウイルスの影響は次年度もまだまだ続くと思われます。令和5年度も学校、保護者、地域が一体となった教育活動を進めていきたいと考えておりますので、今年度同様のご支援をいただきますようお願い申し上げます。1年間本当にありがとうございました。

感動の卒業式となりました！

令和5年3月7日(火) 令和4年度第76回四日市市立南中学校卒業証書授与式が挙行され、168名の3年生が卒業しました。当日は、担任の呼名で3年生一人ひとりが登壇し、卒業証書を受け取りました。程よい緊張感の中、粛々と式が進行し、在校生代表の送辞に続き卒業生代表生徒による答辞、そして、いよいよクライマックスを飾る式歌の合唱となりました。マスク着用という制限がありましたが、その歌声は体育館中に響きわたり感動のひと幕となりました。在校生と共に歌った式歌、3年生の学年合唱とも心に残る歌声でした。



学校長式辞として、次のステージへと進む卒業生へ「感謝の心」という詩を送りました。
この世にあるものは、すべて支えられて生きている / すなわち、自分も周りに支えられている
けれども、自分も周りを支えているんだよ / 人にやさしくしてもらいたいなら、自分が人にやさしくすること
自分を大切にすることが、他人を大切にすることにつながっている
ここまで頑張った自分を / 認めてやろうよ、ほめてやろうよ
自分に感謝・・・「ありがとう」 / 周りに感謝・・・「ありがとう」



また、当日は、お忙しい中、日永地区市民センター館長 坂倉 健吾 様をはじめ、多数の保護者の皆さまにご臨席いただき、168名の巣立ちを祝っていただきました。本当に、ありがとうございました。

令和4年度 修了式

本日で3学期も終わり、あと数日で令和4年度も終了し令和5年度となります。

1, 2年生の皆さん年度末を迎えました。次のスタートラインに立つ準備はできましたか？2年生の皆さんは、あと数日で本校の3年生となり進路選択・決定の時を迎えます。卒業式に参列し、自分たちの卒業の時のイメージが浮かんできたのではないのでしょうか。今年度の3年生は立派に巣立っていきました。いよいよ自分たちの順番がやってきたのです。義務教育9年間のゴールまでしっかりと踏ん張っていきましょう。また、1年生の皆さんは卒業式に参列できませんでしたが、校内清掃、卒業生へのメッセージの取り組みなど、本当によく頑張ってくれました。おかげで、無事に卒業式を終えました。ありがとうございました。1年生の皆さんは2年生となり、新入生を迎え先輩として様々な場面でリードすることが要求されます。4月からの1年間、自分のゴールをしっかりと見据え、学年集団として一歩ずつ前進してほしいと思います。

保護者の皆さまへ 1年間ありがとうございました。

1年間、本校の教育活動にご理解、ご協力いただきありがとうございました。特に新型コロナウイルス感染症拡大防止に伴う、急な対応や変更に対し、常にご理解、ご協力をいただき大変感謝しております。おかげさまで、無事修了式の日を迎えることができました。また、生徒の成長における家庭指導等、保護者の皆さまに大変ご協力いただきました。その結果、生徒の心の成長のきっかけになったことはもちろんのこと、生徒自身が少しずつ力をつけ、成長したことが何よりの成果であったと思います。今後も学校では、生徒が次のステージで頑張れるよう、学齢や年齢に見合った社会性、基礎学力、体力などの習得を目指し、粘り強く指導していきます。それには、引き続き保護者の皆さまや地域の方々のご協力が不可欠であることは、言うまでもありません。ともに、同じ方向・同じスタンスでお子様を育てていくことができればと考えます。今後も、変わらぬご理解、ご支援をどうぞよろしくお願いいたします。

離任式を行いました。

修了式終了後、離任式を行いました。春は出会いの季節ですが、別れの季節でもあります。今年度末をもって、10名の職員が本校を離任することになりました。離任式では、子どもたちに対して離任する教員一人ひとりが最後の言葉を述べ別れを惜しみました。また、子どもたちからは離任する先生に対してこれまでのお礼の言葉とともに、花束の贈呈がありました。勤務年数はそれぞれ違いますが、保護者や地域の皆さまとともにこの南中学校の教育に携われたことに感謝いたします。本当にありがとうございました。

なお、離任教員名等については、本日配付の「離任のお知らせ」でご確認ください。

【お知らせ】

①令和5年4月10日(月)より全員で食べる「中学校給食」が始まります。

※給食費の月額額は4,900円を予定しています。

・1年分の給食費を11期に分けて徴収します。

・1,2期分は、まとめて6月30日に徴収(9,800円)します。

※保護者の皆さまにご準備いただくもの

・食器、はし、スプーン、トレイなど、給食の喫食に必要なものは学校で用意いたしますので、特に保護者の皆さまにご準備いただくものではありません。

・給食当番の給食着についても学校で用意いたしますが、当番が終わりましたら給食着を持ち帰りますので洗濯、アイロンがけなどご協力をお願いいたします。

※ご不明な点などございましたら、学校までお問合せください。

②4月6日(木)の主な日程 (詳細は、各学年からの連絡をご確認ください)

8:00 新2年生、新3年生のクラス発表・登校指導 8:30 出席確認

8:50~ 着任式 始業式 学活(新年度に使用する教科書を配付)

11:15~ 入学式準備 清掃終了後放課(部活動のある生徒は再登校)

12:45 新入生登校 新1年生クラス発表 13:30~入学式 学活

14:15~ 学級開き

※部活15:00~(14:50までは登校しない)部活動終了17:45 完全下校18:00

